

DE Y SE DICE

Así es, amigos, hoy el presidente, mañana el secretario —es un decir, claro,— todos iremos siguiendo las huellas de Ramón; dejaremos esta libertad preciosa a cambio de las zapatillas y la pipa; ¡qué le vamos a hacer!, es la vida y en ella no existe divergencia: ¡Casados o frailes!

La Dirección de este Boletín, haciéndose eco del sentir de los redactores y colaboradores, de la Junta Directiva de la Agrupación y de todos los miembros de la misma, te desea a ti Ramón y a tu simpática esposa, un cúmulo de inmensa felicidad y que el Cielo, el único que os lo puede dar, os conceda una luna de miel dichosa y eterna.

No se podría hacer...

Desde hace tiempo no nos hemos reunido para hablar de nuestras cosas, de las cosas de toda la Agrupación. ¿No podría intentarse unas reuniones periódicas, cada quince días (por ejemplo) para hablar de cosas que incumben a la buena marcha de la Agrupación? Nosotros muchas veces pensamos cosas que podrían realizarse, pero por falta de poderlo comunicar con los que tienen autoridad se malogra nuestra idea. El otro día estaba hablando con un miembro de la Agrupación, concretamente con Francisco

Taberné, el cual a raíz del artículo publicado en esta misma página el mes pasado, me decía que sería estupendo en este tiempo realizar alguna excursión, pero como era imposible poder hablarlo con todos no se podría hacer.

Ahora digo yo, si esta idea hubiese sido expuesta en una reunión, lo más natural hubiese sido que unos cuantos se hubieran puesto de acuerdo para hacer la excursión.

Haber, pues, si estas líneas sirven para abrir los ojos a los directivos para que así se hagan unas reuniones periódicas.

¡Buen delegado de deportes!

Al marcharse para el servicio Francisco Garrell dejó el cargo de delegado de deportes de la Agrupación, ocupándolo de una manera provisional, el amigo Roquet. Se tenían ciertas dudas en el desenvolvimiento de la actividad deportiva, pero estas dudas se han visto eclipsadas por la actuación de Marcelino Roquet.

El campeonato que se está jugando de balonmano refleja de una manera evidente la magnífica organización del encargado de nuestro equipo. Así es que... ¡Pan y vino, en honor a Marcelino!

TODOS PIDEN...

Gaseosas CLOTET

¡Por algo será!

El camino de la verdad y del acierto es único y dificultoso.